

Carlos García

De: INFORMACIÓN MM-CAM <informa@clubalpino.org>
Enviado el: lunes, 9 de octubre de 2006 22:47
Para: socios@clubalpino.org
Asunto: Nuevos socios/as del Club Alpino Madrileño- Socios 4090 a 4200

Estimado amigo/a:

Recibes este correo en razón de tu reciente incorporación al **Club Alpino Madrileño-Montañeros Madrileños**, por la que te felicitamos y te damos de nuevo la bienvenida.

Una de nuestras preocupaciones es que todos nuestros asociados realicen su actividad con la máxima seguridad, para lo que es importante de inicio un buen conocimiento de los materiales, técnicas, circunstancias..... en que se desarrollan las actividades de montaña. Para ello el club ha desarrollado cursos en numerosas especialidades y disciplinas con profesores de la EMAM (Escuela Madrileña de Alta Montaña) socios del club.

No obstante -y como ignoramos a priori el nivel de conocimientos de aquellos recién llegados al club- hemos desarrollado un **programa de incorporación** para los que parten de cero o de unos conocimientos someros.

Se trata de **una jornada teórica** en la sede del club en la que podrás conocer la utilidad, los tipos y los pros y los contras del material que se utiliza en la montaña, con él en la mano. Y **otra jornada práctica** en un recorrido de montaña en sábado o domingo en la Sierra del Guadarrama en la que poder apreciar sobre la marcha los aspectos técnicos y conceptos de seguridad más relevantes de la actividad que vas a realizar. Conocimientos que podrán en el futuro ser completados incorporándote a los cursos que desees.

Ambas actividades impartidas por nuestro compañero **José Méndez**, profesor titulado, no tienen coste alguno (con la salvedad del transporte necesario para desplazarse a la sierra), si bien al tratarse se una actividad sin cargo y a fin de asegurar la seriedad a la hora de tomar la decisión de realizarla se pedirá una fianza de 10 euros que se devolverán al concluir las jornadas.

Indicanos como respuesta a este mensaje si estás interesado/a y te pasaremos nuevas indicaciones.

Un cordial saludo.

Carlos García. Vicepresidente del Club Alpino Madrileño-Montañeros Madrileños